

Forschungsprojekte erfolgreich beantragen

Von der Grundlagenforschung bis zur angewandten Forschung, von Niedersachsen bis Europa, von den Geisteswissenschaften bis zu den Ingenieurwissenschaften: Die Bandbreite der verschiedenen Förderprogramme ist immens und kann verwirrend sein.

Promovierende arbeiten oft in Drittmittelprojekten und sind an der Beantragung von Projektmitteln beteiligt. Am Ende der Promotionsphase kann sich die Frage stellen, wie man eine Finanzierung für die eigene Forschung erhält. Die zentrale Frage, die in diesem Workshop behandelt wird, lautet daher: Wie funktioniert die Forschungsförderung und wie kann ich erfolgreich einen Antrag stellen?

Der Workshop ist offen für alle interessierten Promovierenden. Er richtet sich vor allem an Promovierende in der Endphase ihrer Promotion, die in Erwägung ziehen, einen eigenen Forschungsantrag einzureichen.

Inhalt

Der Workshop beginnt mit einem Überblick über die Forschungsförderlandschaft. Darauf aufbauend wird der Weg von der ersten Idee bis zur Einreichung eines Antrags beleuchtet.

Methodik

Vortrag und Übungen, moderierte Diskussionen, Gruppenarbeit mit Präsentation.

